



L'imposture sociale du Rassemblement National à l'Assemblée nationale

Notre rôle d'organisations syndicales est de vous donner des éléments de réflexion fondés sur des réalités concrètes insuffisamment relayées par les médias. Ainsi, les positions et votes du RN à l'Assemblée Nationale se passent de commentaires.

Ce parti xénophobe veut encore une fois apparaître comme étant un parti qui serait du côté des salarié·es, des retraité·es, des précaires... il serait donc proche de nous ?? **C'est une imposture !**

Un seul exemple significatif de ce double langage : le RN a abandonné la revendication de la retraite à 60 ans. Son programme en la matière est tout aussi libéral que celui de Macron.

Proche du patronat, ce parti d'extrême droite demande des augmentations de salaires **en échange de baisses de cotisations patronales** qui servent à financer les retraites, la Sécurité Sociale... En clair, ce sont les salariés qui paient leur propre augmentation en reniant leurs droits.

Les votes du RN à l'Assemblée Nationale qui trahissent son véritable projet !

• Sur le POUVOIR D'ACHAT

Contre le blocage des prix des produits de première nécessité

Contre la gratuité des cantines scolaires pour les plus modestes

Contre la revalorisation des petites retraites

Contre la garantie d'autonomie des jeunes à 1 063 €

Contre le gel des prix des loyers

Contre les hébergements d'urgence Travail

Pour la fin des droits au chômage après un abandon de poste

Pour la fin des allocations de chômage si un refus de CDI à la fin d'un CDD

Pour la réduction des droits au chômage des étrangers hors UE

Pour l'interdiction de la présence des étrangers au sein des instances représentatives des entreprises IRP

Pour la limitation du droit de vote des travailleurs précaires aux élections professionnelles

• Sur les SALAIRES :

Contre l'augmentation du SMIC

Contre l'indexation des salaires sur l'inflation

Contre l'encadrement des salaires

• Sur l'ÉCOLOGIE

Contre la taxation des yachts et jets privés

Contre la suppression de la niche fiscale du kérosène aérien

• Sur la FISCALITÉ

Contre une taxe sur les revenus supérieurs à 3M €

Contre la taxe sur les super-profits

Contre l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe

Contre la hausse des moyens pour lutter contre la fraude fiscale

Contre le rétablissement de l'ISF

Pour la hausse du plafond de défiscalisation des heures supplémentaires

Pour la baisse des impôts de production CVAE

• Sur l'ÉDUCATION ET CULTURE

Contre la gratuité des fournitures scolaires pour les plus modestes

Contre l'achat de mangas avec le Pass Culture

Contre l'augmentation des budgets des universités

Pour l'interdiction de l'écriture inclusive

• Sur les SERVICES PUBLICS

Contre le recrutement de sapeurs-pompiers et la revalorisation de leurs salaires

Contre l'attribution d'un milliard d'€ dans le cadre de la lutte contre les violences faites aux femmes

Ces votes contre les intérêts des travailleurs ne dédouanent en rien les remises en cause de nos conquers sociaux et la politique du gouvernement Macron. Ils sont la preuve que le RN est un parti au service des riches.

Et pourtant Macron a été élu pour faire face au RN et combattre ses idées.

Depuis le RN n'a jamais été aussi fort. Cherchez l'erreur !